

令和7年度 入学式の話 ～「かえる」をがんばろう～

令和7年4月7日 校長 西谷 秀幸

1年生の皆さん、御入学おめでとうございます。皆さんが入学するのを、校長先生も先生たちも、みんな楽しみに待っていました。

今日から皆さんは、この板橋第五小学校の1年生です。そんな皆さんに、1年生として頑張ってもらいたいことを3つお話しします…。

それは、これ…。「かえる」です。

まず「か」。「考える子、賢い子になろう」

「なんでだろう」「どうしてかな」…。勉強は、考えることが大切です。また、「これはしてもいいけど、これはいけないよ…」などと、考えて行動することも大切です。皆さんは、しっかり考える賢い1年生になりましょう。

次は「え」。「笑顔で元気に挨拶をしよう」

挨拶って、どんな挨拶があるかな。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」「ありがとうございます」。いろいろな挨拶がありますね。学校では、笑顔で元気に挨拶をしましょう。そして、友達をたくさん作りましょう。

最後は「る」。「ルールを守って楽しく生活しよう」

学校に来る時、家に帰る時は、交通ルールを守り、車に気を付けて歩きましょう。学校の中にも「時間を守る」「廊下を走らない」「友達にやさしくする」などのルールがたくさんありますよ。

学校の中でも外でも、ルールをしっかり守って、楽しく過ごしましょう。

「考える子、賢い子」「笑顔で元気に挨拶」「ルールを守って楽しく生活」、この3つの「かえる」を頑張る1年生になりましょう。

では、これから、大人の人たちにお話をしますから、少し待っていてくださいね。

保護者の皆様、本日はお子様の御入学、おめでとうございます。

このあと、それぞれのクラスの担任を発表しますが、板五小では、全教職員が一人一人のお子さんを「どの子も我が子」「どのクラスの子も我がクラスの子」と思っで見守り、指導していきます。

子供たちが楽しい学校生活を送り、健やかに成長するためには、学校と家庭が「車の両輪」となって、一緒に育ていくことが不可欠だと考えています。御理解と御協力をよろしくお願いいたします。【一礼】

最後になりましたが、本日は、御多用の中、御臨席いただきました、御来賓の皆様、大変ありがとうございました。本年も本校への御支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。【一礼】

では、1年生の皆さん、明日から「おはようございます！」と、笑顔で、元気に挨拶をして登校してくださいね。お話を終わります。